

KARATE / El ferrolano fue plata individual en el Nacional senior disputado en Logroño

Noé Teijeiro participará en una preselección para el Europeo

Con el conjunto de kumite por equipos de Asturias, el competidor departamental conseguía el triunfo y la medalla de oro

Redacción / Ferrol

El karateka ferrolano Noé Teijeiro ha sido convocado por el combinado nacional absoluto para participar en la preselección previa al Campeonato de Europa que tendrá lugar este fin de semana en Madrid y de la que saldrá el grupo definitivo que viajará a Moscú para la cita continental del primer fin de semana de mayo. Esta convo-

catoria le llega a Teijeiro -competidor del club Arenas de Oviedo-, merced a la medalla de plata individual -categoría de menos de 65 kilos- que conseguía el pasado fin de semana en el Nacional senior, cita en la que, además, sería oro en la modalidad de kumite por equipos con Asturias. El departamental realizó un buen campeonato, desplazando de la posibilidad de la lucha por la meda-

lla al también ferrolano Ramón Vázquez en un combate en el que el competidor de la Escuela Superior de Karate de Narón fue sancionado por impactar en el rostro de Teijeiro. Ya en el combate por el oro, Noé Teijeiro se midió a Santiago Bayo, medallista europeo junior, consiguiendo llegar a la recta final del enfrentamiento con un empate. Sin embargo, una polémica decisión de los jueces

en una acción simultánea dio la victoria al catalán.

Teijeiro tendrá una nueva oportunidad de medirse a él en la concentración de la selección y, de superarlo, convertirse en el primer gallego que participa en un Campeonato de Europa de la disciplina. El karateka departamental sumaría a su logro individual la medalla de oro en la competición de kumite por equipos en la que consiguió puntuar para su equipo en todas las rondas, contribuyendo de esta forma a la victoria del grupo asturiano.

El Patronato naronés firma sendos convenios de colaboración

Redacción / Ferrol

El Patronato de Deportes naronés financiará esta campaña con más de 19.000 euros la escuela municipal de natación que coordina el club Náutico Narón, así como otras actividades de esta entidad, cuyo representante suscribió ayer el correspondiente convenio con el edil delegado.

Además el Patronato formalizó ayer otro acuerdo, en este caso con el Narón Tenis de Mesa, para el uso por este club del pabellón de Santa Iclá, así como el desarrollo de un programa en asociaciones de vecinos y colegios destinado a promocionar la práctica de la especialidad. Entre los proyectos del organismo municipal estaría la creación de una escuela de patinaje artístico, que vendría a sumarse a su ya amplio abanico de propuestas.

Gran actuación de Piñeiro y García en la "Vig-Bay" de medio maratón

Redacción / Ferrol

Gran actuación de los atletas del Sierra Narón Carlos Piñeiro y la componente del Ría Patricia García en la prueba Vig-Bay de medio maratón que el pasado domingo se disputó entre las localidades de Vigo y Baiona. Ambos ocuparon la octava plaza -en categoría masculina y femenina, respectivamente-, de esta cita, que cumplía su quinta edición y que concentró una participación cercana al millar de personas. El componente del Sierra fue el segundo mejor gallego en la meta.

Además de Piñeiro y García, destacar las participaciones del también corredor del Sierra Narón Fernando Pan y del competidor del Ría Ferrol Juan José Merlos, que finalizaron entre los 65 mejores.

Illobre finaliza el "tour" internacional en Figueres

Redacción / Ferrol

Álvaro Illobre ha terminado el intenso "tour" de torneos internacionales que ha protagonizado durante los últimos dos meses en la localidad catalana de Figueres, dónde entró en el cuadro principal de la cita tenística en silla de ruedas merced a una invitación de la organización.

Con su habitual pareja de dobles Iván da Silva, consiguió alcanzar las semifinales, dónde se verían apeados de la competición por

los, a la postre vencedores, Wistrom y Britsta. También en el cuadro principal, Illobre se vería apeado del torneo en primera ronda, encuentro que perdió ante el francés Cazeaudumec. Actualmente, tras las intervenciones en los últimos cinco torneos internacionales, Álvaro Illobre se ha situado en la posición 108 del ranking mundial, lo que lo deja a expensas de una decisión federativa su participación o no en las próximas paralimpiadas de Atenas.

Jinetes departamentales en el Torneo Caixa Galicia

Redacción / Ferrol

La segunda cita del Torneo Caixa Galicia para jóvenes jinetes se desarrolló en las instalaciones del club Casas Novas coruñés con participación de deportistas de Ferrolterra. Ignacio Pérez, montando a "Surprais" venció en la categoría de ponis B después de marcar un recorrido sin fallos. Con este triunfo, el departamental se sitúa provisionalmente en la tercera plaza de la tabla -a falta de otras dos citas-, empatado con otros jinetes.

También hay que resaltar

la buena actuación, por partida doble, del jinete Alberto Niebla en la categoría de ponis C. Niebla, con "Capitán Trueno", consiguió un cero y el segundo puesto, mientras que con "Futura" obtendría la tercera plaza.

En esta misma categoría, el ya mencionado Ignacio Pérez participó con "Twisty" y Gonzalo Barcia lo haría con "Capitán Trueno". Finalmente, la única amazona departamental presente en la cita Patricia Alonso, compitió en la edad juvenil con el caballo "Ona" siendo tercera.



La próxima regata, en Ferrol, será clasificatoria para el campeonato territorial

Tres triunfos locales en la cita liguera de bateles

Redacción / Ferrol

En unas condiciones del mar muy complicadas, se disputó en Pobra do Caramiñal una nueva cita de la liguilla de bateles, en la que los de Ferrolterra consiguieron un total de tres victorias parciales. Por la propia dificultad del campo de regatas, cabe resaltar la victoria de la tripulación senior masculina de Mugarbos, ya que partía desde la complicada calle cinco y se impuso por sólo un segundo de diferencia a los favoritos de Cabo da Cruz. Aquí, los aresanos fueron terceros.

Triunfo asimismo de los, por el momento invictos, remeros infantiles de Ares, que suman seis de seis en victorias en sus participaciones. En la cita juvenil, victoria holgada de la tripulación de A Cabana-Ferrol, que entró por delante de Cabo da Cruz, mientras que Ares fueron cuartos y Narón sextos.

En lo que se refiere a las regatas femeninas, las remeras departamentales cedieron sorprendentemente el triunfo en la prueba infantil y cadete a la tripulación de Cabo de Cruz que conseguía, así, el doblete merced a su victoria también en senior.